



LAFF FESTIVAL
C/o Association CIPINA
CP 395
1001 Lausanne, Suisse

www.lausaff.org
contact@lausaff.org
tél : + 41 78 824 54 94

Communiqué de presse

Les rideaux sont tombés sur la 2^{ème} édition du LAFF dans la nuit du dimanche 6 au lundi 7 août 2017. Bilan très positif avec une estimation de **20 000 visiteurs sur les 4 jours**, soit le double de l'année passée. Aucun incident n'a été signalé, la sécurité et le confort des festivaliers a été assurée. Le soleil était au rendez-vous, tellement au rendez-vous d'ailleurs que nous avons purement et simplement décidé de supprimer la billetterie afin de permettre aux festivaliers d'assister gratuitement à toutes les activités (concerts, ateliers de danse, défilés de mode...). Toute l'Afrique, du Nord au Sud était représentée à notre festival. Un grand merci à nos partenaires, (OIF, Lausanne, RAM, Western Union, Electrolux, Texner, Valmedia, fonds culturel Sud, ...) pour leur précieuse participation au succès de cette édition. Seule ombre au tableau, le bilan financier déficitaire en raison de la suppression à la dernière minute de la billetterie. Rendez-vous en 2018 pour l'édition 3 dont la date sera dévoilée très prochainement. Merci au nombreux public venu nous témoigner sa sympathie et à nos indispensables bénévoles. Plus d'infos sur www.lausaff.org



LAFF FESTIVAL
C/o Association CIPINA
CP 395
1001 Lausanne, Suisse

www.lausaff.org
contact@lausaff.org
tél : + 41 78 824 54 94



Suiss Shot
PHOTOGRAPHY



LAFF FESTIVAL
C/o Association CIPINA
CP 395
1001 Lausanne, Suisse

www.lausaff.org
contact@lausaff.org
tél : + 41 78 824 54 94

Press release

The curtains fell on the 2nd edition of the LAFF on the night of Sunday 6 to Monday 7 August 2017. Very positive assessment with an estimation of **20 000 visitors for the 4 days.** No incidents were reported, the safety and comfort of the festival-goers was assured. The sun was at the rendez vous, so much to the rendez vous besides that we have purely and simply decided to remove the box office to allow festival-goers to attend free of all activities (concerts, dance workshops, fashion shows ...). All of Africa, from North to South, was represented at our festival. Many thanks to our partners (OIF, Lausanne, RAM, Western Union, Electrolux, Texner, Valmedia, Southern Cultural Fund, ...) for their valuable participation in the success of this edition. Only shadow on the board, the financial balance deficit due to the removal at the last minute of the entrance fee. Rendez-vous in 2018 for the 3rd edition whose date will be revealed very soon. Thank you to the many people, who came to show us their sympathy, and to our indispensable volunteers. For more info : www.lausaff.org



LAFF FESTIVAL
C/o Association CIPINA
CP 395
1001 Lausanne, Suisse

www.lausaff.org
contact@lausaff.org
tél : + 41 78 824 54 94



Rendez-vous l'année prochaine / See you next year